



Bei der Teambesprechung hört Marc Eisenberg aufmerksam zu Foto: Schneid & Kleinert

# Marc Eisenberg hofft auf WM-Medaille

## Schwerhöriger Fußballer des TV Welle startet mit Nationalmannschaft

(os). Ein Jahr nach dem vierten Platz mit der deutschen Nationalmannschaft der Gehörlosen steht für Fußballer Marc Eisenberg (28) das nächste Abenteuer auf dem Programm: Der Offensivspieler des Kreisligisten TV Welle nimmt ab dem kommenden Samstag, 23. September, an der Weltmeisterschaft teil, die in Kuala Lumpur (Malaysia) ausgetragen wird.

„Wir wollen dieses Jahr nach eine Medaille greifen“, beschreibt Stammspieler Eisenberg die Ziele der deutsche Elf. Als Mitfavoriten neben Deutschland sieht er Titelverteidiger Türkei, die Ukraine (Sieger der Deaflympics 2022) und Frankreich (2. Platz Deaflympics). Den letzten Schliff holen sich Eisenberg und seine Mitspieler beim Trainingslager, das am Wochenende in der Sportschule in Duisburg stattfindet. Am Dienstag fliegt das deutsche Team von Düsseldorf nach Kuala Lumpur.

Das deutsche Team besteht sowohl aus Gehörlosen als auch aus Schwerhörigen. Eisenberg, der am

gestrigen Freitag seinen 28. Geburtstag feierte, gehört zu Letzteren. Dank seiner Hörhilfe, einem sogenannten Cochlea-Implantat, kann Eisenberg noch etwas hören. Gleichwohl liege sein Grad der Behinderung bei 100 Prozent, berichtet er. Im Frühjahr hat der Offensivakteur sein Masterstudium für „Real Estate Management“ abgeschlossen.

### Finanzielle Mittel sind begrenzt

Bei der WM müssen sich Eisenberg & Co. auf neue Gegner einstellen. Die Gruppen waren eigentlich schon ausgelost, neben Saudi-Arabien waren noch Iran und Argentinien in Deutschlands Gruppe. Da allerdings einige Mannschaften aus finanziellen Gründen kurzfristig absagen mussten, werden die Gruppen kurz vor Turnierbeginn neu gelost. Statt 24 Mannschaften sind nur noch 20 Mannschaften in Malaysia dabei, das Endspiel findet am 7.

Oktober statt.

„Auch in Deutschland fehlt es teilweise an finanziellen Mitteln, um alle Vorstellungen umzusetzen“, berichtet Marc Eisenberg. Da die Mannschaft nicht vom Deutschen Fußball Bund (DFB) unterstützt wird, sondern vom Deutschen Gehörlosenverband (DGSV), seien die Mittel begrenzt. Für die Turniere der Frauenmannschaft und für das U21-Team seien sogar Fördermittel gestrichen worden. Die Herrenmannschaft startete eine Spenden-sammlung und bekam so innerhalb weniger Wochen 3.500 Euro zusammen.

Marc Eisenberg bedankt sich bei seinem alten Verein TSV Buchholz 08 - für den Oberligisten spielte er von 2018 bis 2022 - für die Beteiligung an der Spendensammlung: „Mein persönlicher Dank geht an Trainer Thorsten Schneider und das Ehrenmitglied Uschi Pagel.“ Jetzt geht Eisenbergs Konzentration auf das Trainingslager und eine erfolgreiche WM.